

HORACERO
.com.mx | Te informa, te forma

Economía de Tamaulipas es estable: SEDET

CD. VICTORIA, TAM.- El Gobierno de Tamaulipas tiene una economía muy estable, aseguró la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo (SEDET), Mónica González García.

Agregó que en lo que se refiere Tamaulipas tiene muchas ventajas para atraer las nuevas inversiones.

Lo anterior, luego de que importantes calificadoras financieras internacionales, como Moody's y Fitch, previeran que el presupuesto federal para el siguiente año generaría un efecto negativo en la capacidad crediticia de las entidades de la República lo que traería un entorno complicado para los estados en relación a este tema.

No obstante, supo reconocer que hay situaciones que podrían estar afectando por lo que se ha estado muy atento, sobre todo lo que se refiere a la desestabilización de la economía de China.

“Tenemos productoras que le venden a empresas China o incluso empresas chinas que exportan a Estados Unidos, tenemos que estar atentos a la bolsa de valores el tipo de cambio, son factores que nosotros no podemos controlar pero hay que estar atentos para ver cómo nos marca sobre todo la industria manufacturera”, expuso.

Por otra parte, en cuanto a la atracción de las inversiones precisó que la llegada de estas podría tardar varios meses dado que se lleva todo un proceso.

Destacó que en lo que va de esta administración hasta el mes de agosto, las inversiones que han llegado a la entidad acumulados mil 300 millones de dólares.

“Algunos otros están en proceso inversiones que ya hemos anunciado y que todavía no llega el recurso para que se ejecuten, si definitivamente el inversionista se tarda de 6 hasta 18 meses para que pueda llegar”, precisó González García.

En el caso de las facilidades que el gobierno del estado otorga a las empresas para que se establezcan en la entidad, comentó que existe un acuerdo gubernamental que es público y se publica en el mes de marzo, “ahí bien específicamente lo que da el gobierno de Tamaulipas en cuanto a las nuevas inversiones”, puntualizó.